

WELSH TERRIER

*

Originario de Gales, de donde ha tomado el nombre, el Welsh terrier es un excelente perro de trabajo, particularmente adecuado para la caza en madriguera de los animales dañinos como el zorro y la comadreja. Está dotado de un valor suicida y gran resistencia a la fatiga por su carácter esencialmente duro. Sin embargo, sabe adaptarse perfectamente a la vida en familia con la que se encariña de manera extraordinaria, gustándole mucho jugar con los niños.

*

Parece que este perro es descendiente directo del antiguo Black and Tan terrier y que, sucesivamente, fue mejorado un poco en la forma con el aporte de otras razas (siempre terrier) y que después, a su vez, contribuyó a la creación del Fox de pelo duro. Orígenes, por tanto, muy antiguos. Sin embargo, la constitución del Club del Welsh Terrier se llevó a cabo en 1885. Apenas un año después, siguió el reconocimiento oficial de la raza por parte del Kennel Club inglés. Desde entonces, este excelente terrier de trabajo se difundió con extremada rapidez, primero en Europa y, más tarde, en los restantes continentes, logrando un éxito que en la actualidad es cada vez mayor. En términos generales, puede decirse que se trata de una de las razas terrier más afirmadas y a la cual los criadores dedican mucho tiempo, no resultando difícil ver, en grandes exposiciones caninas internacionales, a un Welsh terrier ganador absoluto entre todas las razas.

*

El Welsh terrier es un perro resistente, de constitución robusta y buena musculatura. La cabeza larga y siempre de buenas proporciones, tiene mandíbulas potentes y musculosas. El cuello, ligeramente arqueado, se inclina con hermosa línea sobre los hombros.

*

*

Altura y peso. Alzada a la cruz máxima: 39,5 cm. Peso medio, de 9 a 9,5 kg.

Cabeza. Trufa negra. Hocico bastante largo. Mandíbulas potentes. Dentadura a tijera. Stop poco evidente. Cráneo plano, relativamente ancho entre las orejas.

Ojos. Pequeños, de color oscuro.

Orejas. En forma de "V", pequeñas, de nacimiento alto llevadas hacia adelante, pegadas a las mejillas.

Cuerpo. De longitud media, ligeramente arqueado.

Extremidades anteriores. Rectas, musculosas, con fuerte osamenta. Hombros oblicuos. Metacarpos rectos y potentes.

Cuerpo. Tórax bien abarillado, moderadamente largo. Dorso corto, recto. Riñones robustos.

Extremidades posteriores. Robustas, con muslos musculosos y bastante largos. Corvejones bien angulados y caídos, con buena osamenta.

Pies. Pequeños y redondos.

Culo. Bien emplazada, no es llevada demasiado alta.

Pelaje. Duro, áspero, muy tupido y abundante. Color: negro con machas fuego o gris-negro con manchas fuego.

*

ALIMENTACION. Para el ejemplar adulto en condiciones de reposo, las necesidades alimenticias varían de las 900 a las 940 Kcal. diarias. Para los ejemplares que no hacen vida en un piso de ciudad, sino que son utilizados para la caza, las necesidades indicadas aumentan. De constitución robusta, no tiene necesidad de aportaciones específicas en la dieta salvo el hecho de que todos los alimentos de nutrición indispensables para vivir, deben estar contenidos en la ración.

CUIDADOS DIARIOS. Es un perro provisto de un tupido pelo y que no duda, incluso en condiciones climáticas y meteorológicas adversas, en zambullirse en el agua con tal de recoger la presa. El cuidado de la capa se realiza con las técnicas del "trimming" y del "stripping".

ENFERMEDADES. En esta raza, como en otras de la familia de los terrier, también se presenta una predisposición a la luxación del cristalino. Para la terapia, véase lo dicho para el Fox terrier.